
 

保内中学校・青石中学校再編協議会(第１回) 

会議概要 

 

 
 

 

 

● 協議会の委員について 

再編協議会委員は、保内中学校校区・青石中学校校区の各小中学校代表者、各地区長、 

各地区公民館長 計２３名。 

 

● 再編協議会の委員について 

   会 長  宇都宮 均さん（八幡浜市公民館連絡協議会長、日土地区公民館長） 

   副会長  岡 晋一さん （保内地区代表区長、日之地区長） 

 

● 検討事項の確認 

１ 統合スケジュールについて 

   平成２９年４月１日統合を目指して、平成２７年３月末までに本協議会で意見を集 

約する。（統合する場合の最低限必要な統合合意条件について協議する） 

  →市教委としては、子どもたちのより良い教育環境、施設の老朽化を考えると、早期

の統合をお願いしたい。 

 

２ 次回協議会について 

校名と通学手段について協議することにする。 

通学手段については、市の基本的な考え方を示す。 

保護者の意見もまとめてきてもらう。（アンケートを実施） 

 平成２６年８月２７日(水)に保内庁舎第３会議室で開催する。 

 

開催日時 平成２６年７月９日（水） １９：００～２１：１０ 

開催場所 八幡浜市役所保内庁舎 第３会議室 

出席者 
再編協議会委員 １８名 、各小中学校長６名 

教育長、学校教育課長、課長補佐 

  


